

Méditer

Il nous arrive de faire l'expérience que Jésus révèle dans l'évangile d'aujourd'hui.

C'est quand après avoir longtemps cherché quelque chose, vous réalisez qu'il a toujours été devant vous et que vous ne vous en étiez pas aperçu.

Jésus parle à ses disciples de l'importance de connaître son Père. Il se présente à eux comme étant le chemin, la vérité et la vie qui nous mènent à Lui et plus il leur parle du Père, plus leur désir de Le connaître grandit.

La connaissance de Dieu, humainement parlant, consiste à voir les choses pour ce qu'elles sont vraiment. A faire face à la vérité la plus vraie qui soit. A découvrir que le sens caché de tout ce que nous vivons n'est pas une idée mais Quelqu'un.

C'est pourquoi la question de Philippe n'est pas anodine : « Seigneur, montre-nous le Père ; cela nous suffit. »

Jésus lui répond : « Il y a si longtemps que je suis avec vous, et tu ne me connais pas, Philippe ! Celui qui m'a vu a vu le Père. Comment peux-tu dire : "Montre-nous le Père" ? Tu ne crois donc pas que je suis dans le Père et que le Père est en moi ? ».

Tout ce que Philippe cherche est devant Philippe. Tout ce que nous cherchons est ici et maintenant, mais nous n'avons pas assez d'yeux pour le remarquer.

Le don de la foi nous inculque que nous ne sommes jamais loin de ce qui nous comble. Il nous donne la capacité de tout valoriser car l'éternité se trouve dans chaque instant.

C'est la capacité de tout vivre avec passion. C'est avoir totalement confiance en cette parole de Jésus :

« Celui qui croit en moi fera les œuvres que je fais. Il en fera même de plus grandes, parce que je pars vers le Père, et tout ce que vous demanderez en mon nom, je le ferai ».